

regung. Vielleicht habe ich Reisesieber. Aber das ist gleichgültig. Warum sollte ich kein Reisesieber haben?

Ich bleibe zu Bett. Da kann mir wohl nichts passieren, denke ich...

Es ist acht Uhr früh. Es klopft. Ob ich die Tür wohl verschlossen habe? Soll ich aufstehen, um nachzusehen? Es steht doch jemand vor der Tür...

Es klopft schon wieder. Ich gebe keine Antwort. Nicht um alles in der Welt. Wenn es aber die Antwort vom Amtsgericht ist? Es bleibt mir nicht viel Zeit zum Überlegen. Soll ich sagen: „Bedaure, bin soeben verrückt geworden?“ Oder: „Ich bin im Begriff zu sterben?“ Das Gesicht zur Tür gewandt, riskiere ich, halbblau zu äußern „Der Tod entschuldigt alles.“

Ein Herr tritt ein. Tür war nicht verschlossen. Natürlich nicht...

„Also, ich komme da von der Polizei. Tag.“

„Ach so.“

Ich richte mich ganz frisch in die Höhe. „Das ist aber nett! Bringen Sie mir vielleicht die Antwort auf meinen Brief? Nun, wie steht's?“

„Ja, das weiß ich auch nicht. Kommen Sie mal... na sagen wir... bis zehn Uhr aufs Polizeipräsidenten-Zimmer 144. Dann können Sie ja sehen.“

„Ja, das kann ich... ja... gewiß... warum nicht? Also um zehn Uhr sagten Sie? Um zehn